



### Universidad del Sureste Escuela de Medicina

#### **Películas**

Materia: Psiquiatría

Docente: Sergio Alejandro López Ruiz

Integrante: María del Pilar Álvarez Sánchez

Semestre: 5° "A"

# A beautiful mind.

Nash, un matemático súper inteligente comienza a tener alucinaciones de las cuales no se había dado cuenta, pero sin tenerlo pensado se enamora de una hermosa chica la cual, se da cuenta de esas alteraciones de las cuales sufre, a la cual le dan el diagnostico de esquizofrenia. Cabe mencionar que en un principio no me había dado cuenta de que el padecía de este trastorno hasta que su esposa lo lleva al psiquiátrico.

A continuación, detallare algunas de las ocasiones en las cuales yo percibo que son parte de la esquizofrenia.

- -Primero el crea a un amigo imaginario, su roomie, el cual lo persigue durante varias escenas de la película y lo desafía.
- Otra escena es en donde está en parque y pasa la sobrina de su amigo imaginario (ella también es imaginaria, se llama Marci) y la niña comienza a describir todo lo que dice su tío sobre él y dan una supuesta caminata y platican sobre sus vidas, Nash menciona que el lleva una vida secreta y que había conocido a una chica atractiva.
- -Posteriormente el imagina que es contratado por un agente especial, del departamento de la defensa, el cual le dice que debe de entregar muchas cartas en un lugar específico, es aquí cuando su esposa comienza a darse cuenta de que algo raro pasaba en él.
- Después de su boda el imagina que va a entregar una carta y que después llega el espía que le daba las órdenes y son perseguidos por otros.
- -Al día siguiente el trata de salir "de esos trabajos de espía" pero el señor comienza a convencerlo y a amenazarlo.
- el día que iba a dar su curso comienza a tener dificultades de expresión e imagina que llegan los malos por él, por lo que entra en pánico y sale corriendo, y es ahí en donde es llevado al psiguiátrico.
- Comienza a rasgar su muñeca porque creía que tenía un chip incrustado.
- finalmente es llevado a su casa con su medicación, pero comienza a dejar de tomar su medicación y vuelve a tener esas alucinaciones y problemas.

A manera de conclusión, me gusto demasiado la película ya que con ella aprendí lo difícil que es para una persona con esquizofrenia el poder identificar lo que es real a lo que no. Además de que debemos identificar a este tipo de trastornos de una manera temprana para evitar que se agravien sus síntomas y que dañen a terceros.

## A dangerous method.

Todo comienza cuando la mujer es ingresada aun psiquiátrico, el cual ella se niega a que debería de estar ahí, pero la psiquiatría comienza a darle ordenes que iba a tener consultas solo dos horas, y comienza a interrogarle y relata un poco de lo que le sucedía. A continuación, escribiré datos que comenzaron a llamar mi atención que podrían tener relevancia en el trastorno que ella poseía:

- Ella comienza a narrar que sus noches eran aterradoras porque ella veía una sombra de un gato la cual sintió que en su espalda pasaba algo con una sensación de molusco, en la cual ella estaba desnuda y masturbándose. Posteriormente el psiquiatra la interroga y ella comienza a mencionar que a los 4 años había roto un plato y su padre la mando a una recamara, en la cual le pidió que se desnudara y la golpeaba pero que a ella le gustaba esa sensación, pero se orinaba, por lo que posteriormente ella tenía que masturbarse porque le excitaba. Aquí ella comienza a aceptar que sucede algo raro en ella.
- Después de eso sucede que el psiquiatra comienza a sentir una atracción hacia su paciente y ella por él.
- El psiquiatra comienza a tener tipo alucinaciones con los sonidos que le recordaban a cuando él le pegaba a la mujer
- Ella es diagnosticada con ninfomanía

Realmente no logre entender mucho de esta película, además de que no me gusto, solo logre comprender que el comportamiento que tienen aquellas personas con trastornos mentales realmente sobrepasa a lo que estamos habitualmente a notar, ya que son personas ansiosas, nerviosas, preocupadas, etc. Además de que tenemos que tener mucho cuidado con las personas así ya que tienen alto potencial de persuadir a los demás. Y del error de dar mayor confianza a los pacientes.

#### Donnie Darko.

Es una película peculiar con algo de suspenso, Donnie, un niño problemático que comienza a tener alucinaciones y psicosis, el cual tiene amigos imaginarios, entre ellos destaca Frank, un conejo el cual lo libra de su muerte en una primera instancia, y que después amanece en un campo, regresa a su casa y había caído una parte de un avión en su recamara, pero nunca hubo una explicación de lo que había sucedido.

- El hace cosas y su amigo imaginario Frank lo "protege". Aunque la toma su medicamento el escucha esa voz.
- Frank le dice una fecha en la cual se acabará el mundo.
- Primero inunda a la escuela porque Frank le había dicho que lo hiciera. Frank le dice que viaja en el tiempo y que les iba a hacer daño esa escuela, que por eso le dijo que lo hiciera.
- Comienza a tener conductas agresivas, pero él no se percibe ya que son alucinaciones y tiene síntomas similares a los de un esquizofrénico y a las de la película anterior ya que el también piensa en tener relaciones con mujeres y en pensar en ellas.
- Estando en el cine se aparece nuevamente Frank y Donnie le dice que se quite el disfraz de conejo y resulta ser un hombre de tez morena, sin un ojo. Entonces Donnie le pregunta que cuando se iba a terminar el mundo y Frank le dice que en la película había algo que quería mostrarle y sobre los portales.
- Donnie quema un lugar de pornografía ya que Frank le había dicho.
- Donnie alucina y mata a rachell, además de que pensaba que Frank estaba ahí cuando realmente estaba uno de sus amigos

Llegue a la conclusión de que algunos trastornos pueden pasar por desapercibido y son difíciles de diagnosticarlos fácilmente por los padres o personas que los rodean hasta que sus acciones comienzan a agraviarse y a notarse después de mucho tiempo. Por esto, es importante que desde que comiences a notar actitudes anormales en cualquier persona, debemos de mandarlos directamente con especialistas ya que pueden ser muy sigilosos con su trastorno y causar mucho daño a terceros.

Finalmente es importante que al momento de que detectemos algún tipo de trastorno, incluso con medicación, tengamos supervisados a los pacientes y ser honesto con los padres de familia para que ellos también conozcan sobre lo que sucede con su hijo o familiar que lo presente y la evolución que el síndrome podría tener.

# Split. (fragmentado).

La película comienza cuando un hombre con trastornos de personalidad múltiple (23 personalidades) secuestra a 3 niñas, una de ellas con el tiempo, nota que él tiene este trastorno, pero él va con un psiquiatra para que supuestamente lo controle, pero le oculta que él había secuestrado a esas niñas. A continuación, escribiré en donde es que noté que aparecen algunas de sus personalidades:

- -El primer personaje es un hombre serio, el cual hace el trabajo de secuestrar a las niñas, no logre a identificar como se llamaba, creo que Kevin, pero era adicto a la limpieza.
- -Su primer personaje es la de un diseñador de moda, extrovertido, le muestra todos sus diseños a su psiquiatra, aquí él se llama Barry.
- -Después aparece vestido de mujer, aquí se llama Patricia, ella le comenta que el otro personaje no les hará daño.
- -Aparece otro personaje llamado Hamwrik, un niño juguetón y divertido, el cual tiene 9 años
- -Otra de sus personalidades es Dennis, una mezcla de los anteriores pues es un hombre serio, extrovertido, pero con problemas sexuales, pues le gusta ver a adolescentes desnudas bailar
- -Vuelve a aparecer como mujer, a la cual le gusta la música asiática y cocinar, además de que es muy exigente. Las lleva a la cocina y les prepara una comida
- -Hamwrik, aparece acostado al lado de ella y le comenta sobre las personalidades y como es que funcionaban algunas de ellas, además de que le dice sobre una bestia. Además de que le dice que le gusta bailar.
- Vuelve a aparecer Dennis y le esconde sobre lo de la bestia
- -Aparece nuevamente Hamwrik y le enseña sobre su grabador.
- -Las demás de sus personalidades son identificadas por una de las niñas.

A manera de conclusión, siento que este es uno de los trastornos más fáciles de notar en las personas, ya que por obviedad de cambios temperamentales y diversas características peculiares conductuales del paciente, podemos generar un diagnóstico. Esta es una de mis películas favoritas, pues es sorprendente como es que la mente humana puede llegar a transformarse y cambiar en su totalidad como es que debería de ser normalmente, al igual que los otros trastornos debemos de detectarlos a tiempos por la gravedad que pueden llegar a tener, además de que pueden llegar a ser personas peligrosas para los demás.